



陝西科技大学

材料科学工程学院

Shaanxi University of Science and Technology
Materials Science Institute

●学部学生18,000人 ●大学院生3000人 ●教職員1,200人 ●留学生300人

ホームページ <http://www.sust.edu.cn/index.htm>

交流協定締結年月日：2019年1月22日 主管学部：創造工学部



国際交流の特色

陝西科技大学は、1959年に設立された国立大学であり、13学院、5系および1教育研究センターから構成され、学士課程58分野、大学院修士課程16分野、博士課程2分野を持つ総合大学である。学部生は約18,000人で、大学院生は約3000人、教職員は約1,200人である。陝西科技大学は中国の古都西安市内に位置し、交通の便が良い。西安はシルクロードの出発地長安であり、世界的に有名な歴史のある町で、古くから国際交流が盛んな都市である。陝西科技大学はその立地条件を生かし、盛んに国際交流活動を進めており、現在、アメリカ、日本、イギリス、フランス、ドイツ、イタリア、フィンランド、ロシア、ポーランド、オーストラリアなど12の国と地域の67の大学と国際交流協定を締結している。毎年大量の学生を外国に派遣し、外国人留学生を積極的に受け入れている。



交流実績（令和4年度～令和6年度）

年度 受入・派遣	R4	R5	R6
学生の受入	0	0	0
学生の派遣	1	1	2
研究者・職員の受入	0	0	0
研究者・職員の派遣	0	0	1
オンライン交流参加者（本学）	6	3	0
オンライン交流参加者（相手機関）	5	3	0

教員からの声

2000年ごろから陝西科技大学の教員と研究交流を行ってきました。2012年に当研究室の博士課程を修了した孔新剛博士が教員として採用されました。それをきっかけに交流がさらに盛んになりました。これまで新規ナノ材料、リチウムイオン電池、新規太陽電池に関する共同研究プロジェクトを行い、素晴らしい研究成果をあげてきました。その成果は、世界一流の学会誌や研究論文誌等に論文20報として発表され、双方の研究教育レベルの向上に貢献しました。さらに国際交流や共同研究を進めるため、2019年1月に国際交流協定を結びました。2019年10月に陝西科技大学修士課程修了学生を受け入れており、博士課程に進学する予定です。西安は中国の古都であり、兵馬俑や古い城壁など多くの古代遺跡や文化財があります。興味を持つ方は是非訪問してください。

創造工学部 名誉教授 馮旗

学生からの声

私は陝西科技大学修士課程を修了後、2022年4月に香川大学大学院工学研究科材料創造工学専攻博士後期課程に入学し、現在、馮旗教授の研究室で高性能光触媒に関する研究を行っています。日本留学のきっかけは、修士課程指導教員の孔先生が、香川大学の馮研究室で博士学位を取得しましたので、日ごろから日本の先進技術や優れる研究環境を話してくれました。その影響を受けて是非日本に留学したい気持ちが強くなり、孔先生のご推薦で日本留学を果たしました。日本に来て印象的なことは、学生が盛んに学会活動に参加することです。中国では学生の学会発表が非常に少ないです。私は日本に来てから今年1月に岡山で開かれた学会で発表し、非常にいい経験でした。来年も東京で開かれる学会で発表する予定です。

工学研究科 博士後期課程 胡佳喬